

CHEZ VOUS

Les membres de l'amicale nationale anciens chefs de gare ont été reçus à la mairie de Pontivy. Le Télégramme/Patrick Hernot



PONTIVY

L'Amicale des anciens chefs de gare fait escale à Pontivy

L'Amicale nationale des anciens chefs de gare, en congrès dans le Morbihan, a fait un arrêt à Pontivy, pour saluer le travail de réhabilitation de la gare.

● Drôle d'endroit pour une rencontre ! L'Amicale nationale des anciens chefs de gare a fait une halte à Pontivy, lundi, à l'occasion de leur congrès national dans le golfe de Morbihan, où les trains de voyageurs ne circulent plus depuis près de quarante ans en dehors du Napoléon express, la ligne touristique estivale. « Nous voulions saluer le travail extraor-

dinaire réalisé par Jean-Philippe Vanwalleghem pour réhabiliter la gare », souligne Jacques Dupont, le président de l'amicale.

Les anciens chefs de gare, une fonction supprimée à la SNCF en 1995, et des membres de l'association européenne des cheminots ont rallié ce lundi, Pontivy à bord du train touristique où ils ont pu mesurer les investissements consentis pour restaurer la gare. « Pontivy a pu conserver le bâtiment grâce à l'abnégation d'un passionné », a rappelé la maire Christine Le Strat à la délégation européenne d'anciens chefs de gare et de cheminots, composée de Français, d'Espagnols, de Belges, de Luxembourgeois et d'Anglais.

Un pôle d'échange multimodal en 2024

Si la gare est sauvée, le trafic ferroviaire reste très limité, en dehors des trajets estivaux du Napoléon express entre Pontivy et

Camors et des transports de fret maintenus jusqu'à Saint-Gérand.

« La ligne voyageur a fermé en 1987 », regrette Christine Le Strat qui milite pour sa réouverture entre Pontivy et Auray. « Cet axe pourrait à nouveau être desservi par le train express régional », abonde Jean-François Reynier, le secrétaire général de l'amicale. Mais avant le feu vert de la SNCF, il faudrait réaliser de coûteux investissements pour la remise en état des voies. Même au nom de la transition écologique, un tel chantier n'est pas envisagé. Et Pontivy sera encore desservi par les cars durablement.

D'ailleurs, afin d'améliorer ces liaisons, des travaux sont prévus aux abords de la gare à partir de l'année prochaine pour en faire un pôle d'échange multimodal. Ce chantier estimé à 1,80 M€ prévoit une transformation des lieux avec la réalisation de nouveaux quais de bus, un parking et des abris pour vélos.

KERFOURN

7 100 cartouches tirées au ball-trap

● La satisfaction était de mise, ce dimanche soir, pour Michel Gainche, le président, et l'ensemble des membres de l'Amicale des chasseurs de Kerfourn. Malgré les grosses chaleurs, de nombreux tireurs ont participé à leur ball-trap, samedi et dimanche, sur le site de Pembual.

Les enfants avaient leur stand réservé de tir à la carabine. Et de nombreux kerfournois sont passés assister à l'événement.

« 474 séries, soit environ 7 100 cartouches, ont été tirées. Un bon cru », se félicite le président. Les podiums : fosse pro, 1. Olivier Paris ; 2. Guillaume Laudrain ; 3. Alexandre Conoir. Tir à la carabine à air comprimé, 1. Franck Siquin ; 2. Arnaud Paris ; 3. Dominique Sadowski. Tir enfants, 1. Guillaume Cabo ; 2. Nathan Paris.



Les lauréats et bénévoles de l'édition 2023 du ball-trap, organisé par l'Amicale des chasseurs de Kerfourn. Alexandre Le Bohec

NOYAL-PONTIVY

Un projet cirque en novembre à l'école Sainte-Noyale

● 202 élèves ont fait leur rentrée, ce lundi, à l'école Sainte-Noyale. Pour une année notamment dédiée aux JO 2024. « On continue aussi le travail sur le développement durable avec Pontivy Communauté. L'objectif est d'obtenir le label éco-école », explique la directrice Anna Hamon. « Un projet cirque va être mené en novembre et les CM1-CM2 partiront au ski fin janvier. »

L'équipe pédagogique

Morgane Simon (75 %) et Marie-Noëlle Bono (le lundi) sont en charge des très petites et petites sections ; Michèle Jégo (lundi,

mardi) et Mari Macé (jeudi, vendredi) sont les maîtresses des petites et moyennes sections ; Cécile Guiblin celle des moyennes et grandes sections ; Élodie Floch (lundi, mardi) et Adeline Marquier (jeudi, vendredi) sont les enseignantes des CP ; Aurore Le Colleter celle des CE1 ; Anna Hamon et Marie Macé (décharge direction le mardi et un lundi sur trois) enseignent aux CE2 ; Vanessa Jan-Morvan en CM1 et Anne-Laure Le Gallo en CM2. Béatrice Audren est l'enseignante spécialisée ; Sandy Me Moel et Patricia Laudren, les AESH ; Laëticia Onno, Virginie Le Dû et Christelle Stéphan sont les Asem.



Les enseignantes et personnels de l'école Sainte-Noyale sur la nouvelle structure installée et financée par l'Apel dans la cour du cycle 2.

Une quarantaine d'habitants du quartier du Verger se sont retrouvés



Les habitants du quartier du Verger aux côtés du maire Lionel Ropert, à gauche, venu saluer leurs retrouvailles annuelles, samedi 2 septembre 2023.

● Le traditionnel repas des Amis du quartier du Verger à Noyal-Pontivy a eu lieu samedi. Des retrouvailles organisées par le bureau en place depuis 2020 : Nathalie Guillard, présidente ; Marie-Paule Le Goudivès, vice-

présidente ; Nathalie Le Guennec, trésorière et Sylvie Monnet, secrétaire. Ils étaient plus d'une quarantaine à partager ce moment de convivialité à l'ombre du chapiteau le midi. Des jeux ont prolongé la journée.

Sortir

Publicité

DANSE

La Rose des Vents

Restaurant, dancing, traiteur
la-rose-des-vents@wanadoo.fr
Guiscriff - Tél. 02 97 34 04 76



Déjeuner et thé dansant, dimanche 10 septembre, ISABELLE DEBARRE ; jeudi 14 septembre, JÉRÔME ROBERT ; dimanche 17 septembre EMMANUEL ROLLAND. Le dimanche, déjeuner dansant 38 €, goûter dansant 14 €. Le jeudi, déjeuner dansant 28 €, goûter dansant 14 €.

▼ Renseignements

Associations : 0800 879 925, (appel gratuit depuis un fixe).
Professionnels : 02 98 43 22 44.
Pour parution le samedi, transmettre vos annonces avant le mercredi, 12 h.
Pour parution le mercredi, transmettre vos annonces avant le vendredi, 17 h.

Le Télégramme

Vous souhaitez recevoir
Le Télégramme
chaque jour à domicile ?

Contactez-nous !

N°Cristal 0 969 360 529
APPEL NON SURTAXÉ